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ACTA # 002 -GPPP-S.O-17-02-2025 

SESION ORDINARIA DEL ORGANO LEGISLATIVO DEL GOBIERNO AUTONOMO 
DESCENTTRALIZADO PARROQUIAL DE PUIERTO PECHICHE CANTON 

PUEBLOVIEJO PROVINCIA LOS RIOS 
 

En la sala de sesiones del GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE PUERTO 

PECHICHE, señora Presidenta, señores vocales a los 17 días del mes de Febrero del año 2025 se 

reúnen a la oficina del GAD Parroquial de Puerto Pechiche previa convocatoria dispuesta por la 

Lcda. Noemí Arana Muñoz Presidenta del Gad Parroquial de Puerto Pechiche, se reúnen el señor 

David Roca Ortiz, la Ing. Ingrid Alcívar Castro, la Lcda. Karen Espín Muñoz y el señor Aníbal 

Bohórquez Cedeño con el fin de tratar el siguiente orden del día: 1.- CONSTATACION DEL 

QUORUM, 2.- LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA, 3.- INFORME DE ACTIVIDADES DE 

LA LCDA. NOEMI ARANA  MUÑOZ PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL DE PUERTO PECHICHE, 4.- 

TRATAR EL TEMA DE ORGANIZACIÓN DE EVENTO SOCIAL CULTURAL Y RECREATIVO PARA 

FOMENTAR LA CONSERVACION DE LA IDENTIDAD CULTURAL Y TURISTICA DE LA PARROQUIA 

PUERTO PECHICHE, 5.- ASUNTOS VARIOS, 6.- CLAUSURA DE LA SESION. Desarrollo: La C.P.A. Eva 

Sánchez Taipe Secretaria – Tesorera, da inicio con el Primer Punto. - CONSTATACION DEL 

QUORUM, señora Presidenta existe la presencia de los señores vocales existiendo la mayoría de 

los convocados proceda instalar la sesión, seguidamente la Lcda. Noemi Arana Muñoz 

Presidenta instala la sesión, buenas tardes compañeros gracias por haberse dado cita a esta 

convocatoria siendo las 2:12 pm damos por iniciada esta Sesión Ordinaria # 002 del día de hoy. 

Segundo Punto. - LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA, la secretaria – Tesorera da 

lectura a los puntos del orden del día que se tratarán en esta sesión, señores vocales está puesto 

a consideración el orden del día uno de la sala mocione la aprobación, acto seguido la orden del 

día es aprobada por los vocales presentes. Tercer Punto. - INFORME DE ACTIVIDADES DE LA 

LCDA. NOEMI ARANA MUÑOZ PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL DE PUERTO PECHICHE, 

interviene la Lcda. Noemi Arana Muñoz, buenas tardes compañeros dentro de mi informe está 

el apoyo con mi presencia en la elección de la Reina del Cantón Puebloviejo, en apoyo a nuestra 

candidata la Srta. Tiffany Álvarez, también en el transcurso de estos días hubo una reunión en 

el ECU – 911 con todas las entidades del gobierno a la cual también asistí, justo estaba hablando 

acerca de unos proyectos en los cuales yo les estoy dando seguimiento le solicité información 

directamente al administrador de CNEL el señor Farley Zapata bueno me supo manifestar que 

creo que ya hoy ingresaron ya a revisar todo para comenzar hacer estos proyectos que son de  

beneficio para la ciudadanía tanto del sector del cementerio, como de Caimito 2, también ese 

día aproveché porque justo me enteré por las redes sociales que un poste estaba totalmente 

deteriorado y aproveché para solicitárselo al señor de CNEL y bueno gracias a Dios ya no hay 

inconveniente ya ese poste fue cambiado por parte de la empresa eléctrica ya la ciudadanía está 
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con más calma porque el miedo de ellos era que ese poste se iba a caer pero ya está solucionado 

ese asunto, también se solicitó lo que es el carro canasta una de estas noches tengo que salir 

con un spray rojo a marcar lámparas que no funcionan para que el día que ellos vengan puedan 

darle manteniendo a las lámparas que no funcionan dentro de la Parroquia, también estuvo el 

Director Distrital de Educación, el Director de Salud en cuanto a salud se habló sobre la 

repotenciación y remodelación del Centro de Salud de Puerto Pechiche donde una vez más hice 

hincapié de que las instalaciones del Gad Parroquial estaban disponibles en este caso ellos 

deseaban realizar este tipo de trabajo y no tenían el lugar para atención a los pacientes porque 

no hay otro lugar más donde se lo pueda realizar más que todo las comunidades que ellos más 

se sirven, este trabajo ya está en proceso creo que está por adjudicar para que se comience a 

realizar el trabajo en el Centro de Salud y así poder tener una mejor atención a los ciudadanos, 

en cuanto a educación se habló de ciertos convenios con el Director Distrital de Educación el 

cual dijo que por él había viabilidad para poderlo realizar, también visité la Unidad Educativa 

Aurora Estrada y Ayala que me llamaron para que les ayude con la limpieza de la maleza porque 

ya era unos días antes de la elecciones y la verdad que la institución estaba con la maleza en 

todos los lugares y bueno ahí contraté un guadañador el cual lo pagué con mis propios recursos 

ayudando así a la institución para que se mantenga limpia el día de las elecciones, también asistí 

a la sesión solemne por los 179 años de Parroquialización de Puebloviejo, aparte de eso la 

atención ciudadana que se brinda aquí todos los días bueno en los horarios que yo me 

encuentro y la ciudadanía viene logramos atender algunas de sus peticiones y tratamos de 

resolver todo que a ellos se les presenta, como ustedes saben también hay viajes aún de lastre 

disponibles no se ha culminado, en el Rcto. “Caimito 1” a petición de la maestra y de los 

estudiantes y a petición de los moradores también ya que el oficio estaba elaborado hace mucho 

tiempo atrás pero yo no me había percatado de aquello en la cual solicitaron un viaje de lastre 

para una loma en Caimito 2 y la verdad que cuando fui si estaba en estado crítico porque no 

tenía nada de piedra se les ayudó allí, y como ustedes saben que estamos con eso de los 

permisos para el evento de carnaval fui a Puebloviejo a sacar los documentos para el permiso 

de festividades los cuales fueron la inspección visual por parte de Cuerpo de Bomberos, el 

permiso de uso del suelo que lo da el Municipio y la aprobación del plan de contingencia por 

parte de Gestión de Riesgo, a parte eso también viajé a Babahoyo a la Intendencia para que me 

concedan el permiso pero ahí nos pusieron otro requisito que hasta el momento no lo he podido 

resolver así que todavía no hay permiso para festividades ya que aún no me conceden ese 

permiso, unos días antes nos reunimos con la comisión cultural y social con la Ing. Ingrid Alcívar 

Castro y el compañero David Roca Ortiz para informarles sobre la situación que estaba pasando 

con respecto a los permisos para el evento del carnaval, eso es todo en cuanto les puedo 

informar. Cuarto Punto. - TRATAR EL TEMA DE ORGANIZACIÓN DE EVENTO SOCIAL CULTURAL Y 

RECREATIVO PARA FOMENTAR LA CONSERVACION DE LA IDENTIDAD CULTURAL Y TURISTICA DE 

LA PARROQUIA PUERTO PECHICHE, interviene la Lcda. Noemi Arana Muñoz, en la sesión 
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anterior todos hablamos de valores, todos hablamos de las actividades que se iban hacer a todo 

le pusimos valor, todos dijimos cuanto le vamos a dar a la comparsa, a la reina etc., hablé con 

algunos proveedores, los proveedores no entregan el dinero ellos quieren el servicio 

lamentablemente todas las ínfimas son contra entrega, entregan el servicio y ellos cobran su 

dinero y eso lo saben los compañeros, ahora ningún proveedor tenía el dinero para facilitarnos 

para poder realizar todas las actividades que estaban en la planificación ya que todo proveedor 

quiere el servicio porque el proveedor gana es por el servicio que brinda, en este caso hubo un 

último proveedor que me contactaron con él lo llamé y la oferta de él fue trabajar  cincuenta y 

cincuenta el valor de la ínfima lo que salga cincuenta y cincuenta, que es lo que cubre el 

escenario, orquesta, sonido y un cantante individual y yo estaba pensando en decirle que 

también nos ayude con un animador porque eso también no tenemos, y del otro cincuenta por 

ciento para que ustedes puedan trabajar en sus actividades, la única oferta que se pudo dar que 

ni siquiera les alcanza porque me dijo la Ing. Ingrid que eran como cuatro mil veinte y dos dólares 

que necesitaba en efectivo para realizar las actividades incluso una de las proveedoras me dijo 

tiene muchas actividades y a mí no me resulta nada de ganancia, incluso dentro de esos valores 

estaban lo de la reina lo que era para el viaje, y lo que era para devolver los dos meses de 

arriendo de la Jep que se utilizó para darle el bono a la candidata a Reina del Cantón Puebloviejo, 

entonces nosotros talvez quisimos manejar las cosas de esa manera pero las cosas así no 

funcionan entonces no se la verdad como si con el resto puedan gestionar que se yo la cinta, 

por cierto ya vinieron dos equipos de comparsa, estamos trabajando recién en el formato para 

la inscripción de comparsa porque no lo tenemos pero ya hay dos grupos de comparsas 

oficialmente que ya han venido con su información para inscribirse, hasta el  momento ya van 

algunos gastos en cuanto al carnaval ya que los permisos no solo son papeles también generan 

un valor económico y hay que pagarlos, entonces eso es compañeros en cuanto les puedo 

informar del carnaval ahí si es algo que realmente a mí se me escapa de las manos porque 

netamente no es el valor con lo que ustedes tenían pensado trabajar, no sé qué le disminuyen 

aunque ya están publicados los valores yo sinceramente que para los premios de la comparsa y 

de la reina no me hubiese gustado poner los valores más por temas de seguridad pero bueno  

pusimos con los valores,  es todo en cuanto les puedo informar compañeros vocales. Quinto 

Punto. - ASUNTOS VARIOS, interviene la Lcda. Karen Espín Muñoz, mi pregunta es la siguiente 

las actividades se van a realizar, todas las actividades que acordamos en la sesión anterior o no 

porque hablamos de la comparsa la escucho a usted de los premios en cuanto a las comparsas, 

pero también se planificó encuentros deportivos los cuales también iban a ser premiados 

entonces por eso es que le pregunto, interviene la Lcda. Noemi Arana Muñoz mire la verdad 

que no se Ing. Ingrid y David ustedes como comisión cultural no se de verdad yo no sé cómo lo 

vallan a resolver pero en cuanto a los permisos están para todas las actividades pero ahí si no 

se en cuanto a premios si le amenoran talvez la cantidad de dinero para el primer lugar del 

cuadrangular  pero de ahí todas las actividades están dentro del plan de contingencia, interviene 
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la Ing. Ingrid Alcívar Castro, señora Presidenta yo le dije cuando hablamos del tema del carnaval 

que había un proveedor que se encargaba de todo de hacer el TDR subir en la página subir todo, 

bueno lastimosamente usted dijo que tenía una persona entonces ahí si en esa parte me 

abstengo porque yo hablé con ese chico incluso él tomaba lo que es las fotos, todo eso era su 

reporte nos facilitaba todo, adicional yo ayudé con el formato para la inscripción de la reina 

porque soy parte de la comisión y si me gustaría que el compañero David como parte de la 

comisión me ayude también, interviene el Sr. Aníbal Bohórquez Cedeño, si tienen un 

presupuesto de siete mil dólares y a la final acá le cobran el cincuenta por ciento estamos 

hablando de tres mil quinientos que van hacer con eso no van hacer nada entonces hablen con 

ese proveedor o con otro para que nos resuelva porque por lo general los proveedores tienen 

capital para trabajar y una vez que se cancela ellos recuperan su capital, interviene la Ing. Ingrid 

Alcívar Castro, voy a tratar de comunicarme con el proveedor, y sobre el tema de la inscripción 

para candidata a reina de carnaval me informó la Ing. Eva que no hay chicas inscritas todavía, 

interviene el Sr. Aníbal Bohórquez Cedeño, si no hay chicas inscritas para candidatas a reina 

pues lastimosamente no se da en ese momento hacemos ahí entre el público el animador tiene 

que ser alguien que anime algunas de las chicas para que participe a candidata a reina del 

carnaval y se le entrega a ella el premio, interviene la Lcda. Karen Espín Muñoz, respecto a los 

mensajes que usted ha estado enviando señora Presidenta en el grupo sobre el dinero que 

necesita para los permisos y que ciertos ya los ha solventado usted, bueno en este caso si es mi 

opinión si quería expresar aquí ante todos que de mi parte dinero en efectivo no cuento tengo 

mis propios gastos ahorita de salud y unos emergentes que tuve en las situaciones de mi hogar 

por ende no tengo para poderles ayudar, creo que ya de aquí que se quiera hacer algo hay que 

hacer con antelación ver la forma buscar el proveedor para que no estemos en esta situación 

porque es algo que ya llegamos a un acuerdo donde tenemos ya toda la planificación, ya está el 

permiso pero luego de un momento a otro ya se quiere disolver todo o amenorar y uno queda 

mal por lo menos yo ya tengo los equipos buscados por eso es que le pregunté y yo les he dicho 

el premio que cuanto hay, porque les he dicho que no hay equipos de uniforme que hay es en 

efectivo y así y ahora si no se va a dar o van a disminuir yo no voy a quedar mal, hay si señora 

Presidenta yo lo siento mucho ahí si usted va a tener que hacer un en vivo o yo simplemente 

diré no se hace porque no hay dinero en el Gad y yo me libro de responsabilidad, anteriormente 

nosotros hicimos un campeonato con lo que disponíamos no molestamos a nadie pusimos de 

nuestros bolsillos pero ahora si ya dos años que hemos estado aquí en el Gad y no se ha hecho 

ningún campeonato creo que ya sería oportuno hacerlo y ver la forma de realizar un 

cuadrangular o campeonato pero que se de ese incentivo al deporte hay que buscar la solución 

al menos usted que en esa parte usted es la administradora usted es la que tiene contactos con 

los proveedores con los contratista busque uno que le pueda ayudar y solucionar, interviene la 

Lcda. Noemi Arana Muñoz, compañeros vocales les comunico que en una de las oficinas del 

Gad se les arregló un puesto con una silla y un escritorio no sé lo que ustedes le quieran poner 
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sus esferos, hojas, para que puedan también realizar lo que es la atención ciudadana aquí dentro 

del Gad en este caso cualquier cosa que se presente también ustedes puedan ayudar a 

brindarles la solución yo sé y entiendo el punto de vista de todos ustedes, nosotros no somos 

de hierro, nos enfermamos, tenemos problemas graves de salud, hemos gastado mucho dinero 

talvez en nosotros y aun así cuando la ciudadanía pide algo también hay que quedar bien con 

ellos para evitar molestias, yo entiendo y comprendo a todos y sé que todos tenemos 

responsabilidades en nuestros hogares, todos tenemos hijos y sabemos lo complicado que es 

para nosotros, otra cosa que les quería comentar es que el día viernes viajé para la ciudad de 

Babahoyo a la intendencia a tratar de resolver que nos dieran ese permiso ahora no puedo 

obtener ese permiso porque me piden un certificado de seguridad o un acta de seguridad y yo 

pensé que esa acta la podíamos hacer nosotras pero resulta que el certificado de seguridad 

tiene que venir con el membrete de la empresa de seguridad y con la firma de cada uno de los 

señores que van a brindar dicha seguridad, el valor de ese certificado tiene un valor de cuarenta 

dólares ($40.00), pero yo no disponía de ese dinero igual aquí están los recibos de todos los 

pagos que se han hecho hasta el momento y solo falta el permiso de seguridad trataré de 

resolver para que nos puedan dar ese certificado, interviene la Ing. Ingrid Alcívar Castro, en 

asuntos varios también quisiera agregar de que yo les hice llegar un oficio sobre la fundación 

“Guayacán Árbol de la vida” ya que ellos quieren venir para presentarse donde darán a conocer 

sus reglamentos quieren venir hablar para ver cómo se puede trabajar entre proyectos, 

interviene la Lcda. Noemi Arana Muñoz, entonces para ver si fin de mes en la sesión se los 

atiende, primero sesionamos nosotros aquí y luego hablamos con ellos, compañeros vocales 

aceptan escuchar a los señores de la fundación antes mencionada en la próxima sesión de fin 

de mes, acto seguido los señores vocales presentes aceptan dicha reunión con los señores de la 

fundación. Sexto Punto. - CLAUSURA DE LA SESION. – Habiéndose tratado todos los puntos del 

orden del día la Lcda. Noemi Arana Muñoz, Presidenta da por clausurada la sesión siendo las 

3:30 pm, agradeciendo la presencia vuestra para corroboración de la información, la grabación 

digital de la respectiva sesión se encuentra disponible en los archivos de secretaría. Para 

constancia de lo tratado firman. 
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